

## RINGKASAN

Edy Sarjono, PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI BULOG DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN PADA SUB DOLOG WILAYAH I LUBUK PAKAM, (dibawah bimbingan Drs. Rasdianto, MS, Ak selaku Pembimbing I dan Sari Bulan Tambunan, SE selaku pembimbing II)

Sistem Informasi Akuntansi Bulog adalah perangkat Software dan Hardware yang membantu pencatatan akuntansi yang pada akhirnya akan menghasilkan laporan keuangan yang berisi tentang posisi harta, hutang dan modal serta laba atau rugi suatu perusahaan.

Manajemen perusahaan sangat memerlukan sistem informasi akuntansi karena dengan sistem yang baik maka dapat lebih mengarahkan perusahaan mencapai kemajuan.

Sistem informasi akuntansi selain memberikan informasi ke pihak-pihak yang berkepentingan dalam usaha, ia harus juga memberikan informasi kepada manajemen untuk perencanaan, pengendalian dan pengambilan keputusan.

Akuntansi tidak hanya digunakan oleh badan usaha tetapi juga oleh individual seperti organisasi pemerintah, rumah sakit, universitas dan lain-lain yang tidak bertujuan mencari laba. Walaupun pendekatan terhadap akuntansi adalah berbeda dalam organisasi yang mencari laba akan tetapi akuntansi tidak diragukan lagi adalah sangat diperlukan.

Bulog yang terdiri dari 26 Dolog dan 94 Sub Dolog akan menyebabkan adanya proses yang berjenjang untuk menghasilkan Laporan Keuangan Gabungan (Konsolidasi) dan harus ada rekonsiliasi transaksi internal antar Dolog dengan Bulog dan antar Sub Dolog dengan Dolog maupun eksternal dengan pihak perbankan.

Dengan kondisi tersebut maka akan mengakibatkan Laporan Keuangan Gabungan (Konsolidasi) akan menjadi lambat disajikan, rutinitas untuk menyelesaikan laporan keuangan menjadi tinggi, sehingga internal kontrol serta analisa akuntansi relatif menjadi lemah serta proses penyelesaian laporan keuangan serta lemahnya analisa akuntansi berakibat pada rendahnya peran akuntansi dalam informasi terutama dalam pengambilan keputusan.

Untuk mengatasi permasalahan tersebut maka dilakukan pembangunan sistem informasi akuntansi yang memadai dan terpadu dengan operasional sejalan dengan perkembangan teknologi dibidang komputer.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut : Bagaimana proses Sistem Informasi Akuntansi dengan cara yang lama (manual) dibandingkan dengan Sistem Informasi Akuntansi Bulog yang baru (berbasis komputer) dalam penyusunan laporan keuangan.

Kedudukan seksi akuntansi dibawah kepala seksi keuangan dan SDM sudah tepat, sehingga akan membantu mengawasi serta mengontrol kerja seksi akuntansi sehingga timbul pengawasan yang baik.

Pelaksanaan sistem informasi akuntansi bulog sudah berjalan dengan baik, hal ini didukung oleh pemakai/user yang telah dididik dan dilatih untuk trampil dalam melaksanakan aplikasi sistem informasi akuntansi bulog tersebut. Dan waktu penyelesaian laporan keuangan sudah relatif baik.